

De Eibar

LA EXPORTACION ARMERA. — Durante el pasado mes de febrero las armas exportadas de ésta han sido:

Largas secoetas: centrales, 2.706; pistón, 88 y una Lefancheux. Total, 2.795.

Largas rayadas: rifles, 77; terecotas, 83 y florib. 180. Total largas rayadas para bala, 396.

Cortas revólveres: oscilantes, 4.519 cdt, 397; bayar, 6; Smith, 174; Frangaut, 273; brow-Petit, 394; vilobrow, 204; Puppy, 80 y lebel, 75. Total revólveres, 6.122.

Cortas pistolas: automáticas, 4.106. Total de armas exportadas en el citado mes, 13.419.

EL SINDICATO CATÓLICO. — En la asamblea que celebró esta entidad obrera el pasado domingo, se procedió, entre otros, al nombramiento del Comité directivo para el actual ejercicio recayendo en los siguientes:

Presidente, don Francisco Arroita-Jáuregui; secretario, don Isaías Cañizal; contador, don Ignacio Gorosabel; vocales: don Matías Viteri, don Juan Mendiute, don Garardo Reitana y don Isaías Hernández.

La asamblea acordó proseguir con el mayor tesón a pesar del incomprendible silencio de otros sectores, la campaña sostenida por este Sindicato en pro del abaratamiento de subsistencias y para que se haga efectiva la jornada legal del trabajo y la ley del descanso dominical vulneradas a ciencia y paciencia de las autoridades. En la citada asamblea donde reinó el mayor entusiasmo se bosquejó el proyecto de establecer servicio de consumos para la más asidua concurrencia de los socios al centro social.

UN BAUTIZO. — El domingo tuvo lugar la administración del sacramento del Bautismo a la niña que ha dado a luz estos días la joven esposa del gizón gazte de "Inares", don Andrés Azpíri, nacida Sebastiana Gaitanitza. Apadrinaron a la nueva criatura sus tíos don Hermenegildo Urquidi y doña Ramona Azpíri, imponiéndole el bonito nombre euskaldún de Edurne.

EJERCICIOS ESPIRITUALES. — Con gran concurrencia vienen celebrándose estos días los ejercicios espirituales de las Hijas de María, siendo el encargado de las pláticas el P. Undurraga C. M. F., muy apreciado en ésta por su elocuencia y perdicación de la Cuaresma última. Los ejercicios que tienen lugar en la capilla de los nuevos salones parroquiales se realizan con pláticas a las seis y media de la mañana; seis de la tarde y ocho y media de la noche. Finalizarán con la Comunión general que tendrá lugar el próximo domingo.

De Mondragón

BREVE RESUMEN DE NOTICIAS LOCALES. — El sábado último el Pleño del Ayuntamiento se reunió para proceder a verificar nueva votación para el nombramiento de barrero tercero, recayendo éste en favor de don José Sagasta, por nueve contra cinco, que obtuvo don Cándido Moreno.

Se reunió también la Junta de Delegación Local del Trabajo, para deliberar sobre distintas demandas formuladas en relación con la jornada mercantil y el descanso dominical, sesión que había despertado cierto interés, especialmente entre los comerciantes de los distintos ramos.

Después de un detenido estudio sobre la conveniencia o no de implantar un descanso dominical con cierre del comercio y traslado del día de mercado a uno de la semana, se acordó, en vista de las razones que aducían quienes este asunto impugnaban, no tomar ninguna determinación. Por lo tanto, los comercios seguirán abiertos hasta el mediodía y el mercado semanal se celebrará en domingo también.

En la relación con la jornada mercantil, todos los componentes de la Junta se mostraron decídos a una reglamentación severa, por lo cual se autorizó al presidente para que de acuerdo con los distintos gremios, fijase las horas de apertura y cierre de los comercios y en caso de que ese acuerdo no prevaleciese, las horas siguientes:

Por la mañana, apertura a las siete, para cerrar a las doce y media.

Por la tarde, de tres a siete y media.

La tarde del domingo dió una interesante conferencia en el Centro Obrero Católico, el socio del mismo, don José Beloki, quien disertó con facilidad de expresión y pensamiento sobre el tema "La existencia de Dios y el materialismo ante las Ciencias", conferencia que agrado extraordinariamente a la numerosa concurrencia, que repitió veces el tributo merecido aplausos.

EL CORRESPONSAL
3 marzo de 1931.

GARAGE

Azcárate Hermanos
Alquiler de automóviles de todo tipo,
abiertos y cerrados. Entradas.

PRIN. 12. — TELÉFONO 1-28-71

SAN SEBASTIÁN

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—

—